

JEJAK POLITISI

Sampaikan Program AA DEDE PRESISI Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Kepada Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Sep 25, 2023 - 11:49



Sampaikan Program AA DEDE PRESISI Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Kepada Masyarakat

Desa Bojongkalong, 25 September 2023 - Hari Senin yang cerah ini menjadi saksi dari kegiatan yang berarti bagi warga Desa Bojongkalong, Kabupaten Sukabumi. Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN,

melakukan Giat DDS (Dekat dengan Sahabat) sekaligus menjalankan anjingsana ke rumah-rumah warga.

Dalam kunjungannya yang penuh kehangatan, BRIPKA IWAN KARTIWAN tak hanya menyapa warga, tetapi juga memberikan himbauan yang sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong. Himbauan ini mencakup beberapa aspek kunci, termasuk sosialisasi mengenai Presisi Polri, yang merupakan upaya Polri untuk mendekatkan diri dengan masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar tidak membuka lahan dengan cara membakar, menjaga situasi keamanan, dan mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga diajak untuk tidak mudah tergiur ajakan kerja di luar negeri yang bisa berujung pada tindak pidana.

Selain memberikan himbauan, BRIPKA IWAN KARTIWAN juga mengingatkan warga untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai langkah preventif untuk mencegah terjadinya tindak pidana. Ia juga mengajak warga agar segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas.

Dalam narasinya, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program Polres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI," yang berfokus pada nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif, menunjukkan sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong. Dengan semangat yang sama, masyarakat diharapkan dapat berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk semua.